

すばらしい

「あすプロ」生の合格体験記！

J.Kくん（越智中、千葉南高校合格）

僕は、中学3年の4月から「あすプロ」に入塾しました。理由は、中学2年の後半で学校の成績がどんどん下がっていたときに、「あすプロ」の体験授業を受け、自分のペースで勉強できるところが気に入ったからです。

「あすプロ」では、基本的に英語と数学を中心に勉強しました。僕は数学が苦手で得点が取れませんでした。英語は得意な方だと思っていましたが、一年の範囲や細かいところなどが頭に入りませんでした。

2教科とも、一から勉強しなおして、自分がわからないところは先生に聞き、ていねいな説明を受けて理解することができました。夏期講習や冬期講習は多くの時間をとり、自分の苦手なところをじっくりとつぶし、苦手な科目を得意な科目にすることができます。模擬テストも、受けるだけではなく、先生がていねいな解説をしてくれました。おかげで、模擬テストや過去問で点数を伸ばすことができました。

入試直前には、入試のためのアドバイスや豆知識を教えてもらい、本番の試験でうまく生かせました。「あすプロ」に入ったころは、自分の学力の低さにとまどい、志望校を変えた方がいいかなと不安になっていましたが、「あすプロ」に通っているうちに不安が自信に変わっていき、第一志望の高校に合格することができました。ありがとうございました。

Y.Hさん（土気中、土気高校合格）

私は、中3の秋に「あすプロ」に入塾しました。そして、志望校に合格できました。志望校に合格できたのは、「あすプロ」の素晴らしいご指導のおかげです。

私が一番自分のためになったと思う学習方法は、自分の本当の学力を知ることと、たくさんの問題をこなすことです。

塾に入る前の私は、自分の学力を知らずに曖昧に勉強をしていました。学習方法も自己流なので、なかなか点数が上がりませんでした。塾に入り、たくさんの問題をこなしているうちに自分の苦手とする個所がわかるようになりました。そのおかげで、面白いように点数が上がり勉強をすることが楽しくなりました。

受験当日は、塾で教えていただいたことを思い出しながら、自分の最高の力を出すことができました。私は「あすプロ」で学習することができてよかったです。

K.Nくん（大椎中、若松高校合格）

僕は、中学1年のころは勉強ができませんでした。定期テストの結果も5科目で250点、数学と英語は40点台でした。1年のころは、別の塾に通っていましたが、ぜんぜん点が上がらなかったので、1年のおわりに「あすプロ」に移りました。

すると、二年の最初の定期テストから点数がよくなりました。5科目で300点をこえました。うれしかったです。それからは、勉強にやる気がでてきて、テストの点数も上がっていきました。通常授業では英語と数学をとっていましたが、理科や社会は定期テスト前にテスト対策のプリントをやったので、理科や社会も点数が上がりました。

入試当日も、塾で模擬試験や過去問などを何度もやっていたので、時間配分などができる、よかったです。とくに模擬試験や過去問はやっただけではなく、先生がていねいな解説をしてくれました。これはとてもわかりやすく、また役に立ったと思います。これらの入試対策があったので、僕は志望した高校に合格できました。こうして志望高校に合格できたのも「あすプロ」のおかげだと思っています。

(ウラに続く)



Y.Sさん（大椎中、柏井高校合格）

私は千葉県立柏井高校を受験しました。受験した理由は、私が中学のときにやっていたバレーが優秀であることと、たくさんの自然に囲まれ落ち着いた環境で勉強やバレーに集中できるようなところだと思ったからです。

この高校に合格できたのは、私だけの力ではありません。親、学校の先生、友人、そして「あすプロ」のおかげです。

「あすプロ」は、自分のペースで勉強をすすめることができて、先生にいつでも気軽にわからないことを質問できるという、すばらしい塾です。それだけではなく、質問したことはわかるまで教えてくれます。

以前の私はあまり勉強が好きではなく受験勉強に熱が入ったのも3年になってからでした。そのころには、周りの友達が受験ムードに切り替わり、私と同じくらいの点数をとっていた子もいつの日か受けたい高校の点数に近づいていました。私も、自分が行きたい高校に合格するために頑張らなきゃと思い、本気で勉強し始めました。すると、学校の定期テストで5科目70点以上あがりました。そのことで塾の先生はたくさんほめてくれ、私はもっと勉強しようという気になりました。あれほど勉強をいやがっていた私が、きちんと勉強して、行きたい高校に合格できたことにビックリしています。

勉強が苦手な人は、まず自分に自信をつけることが大事だと思います。そして学校の先生や塾の先生が大

事だと言ったことや、ここはやるべきだと言われたところ、また自分の得意とするところを、カンペキにするこということが合格にみちびくことだと思いました。

最後に「あすプロ」最高！

K.Nくん（土気南中、千葉明徳高校特進科合格）

僕は中学1年のときに別の塾に通っていました。しかし、第3回の定期テストで5科目合計260点台をとってしまったので、「あすプロ」に転塾しました。

前の塾では、基本的に一人でやって、わからないところがあれば先生に聞くという感じだったのですが、先生が一人しかいないため、なかなか聞くことができずに時間がたってしまうことがよくありました。「あすプロ」でも先生一人で何人も見ていますが、「パソコンの解説」があり、その解説がとてもわかりやすく、また、ほとんど待つことがないので、とてもやりやすかったです。

そして、テストの点数もあがり、3年になってからは、ついに5科目400点以上をとることができました。僕は数学と英語と国語をとっていましたが、定期テストが近くなると、理社のプリントをすることができたので、理科も社会も点数を上げることができました。そのおかげで、学校の授業がわかりやすくなって、挙手して発表する、なんて事も可能になりました。そして、内申も上がり、第一志望校に合格することができました。

こうやって合格できたのは、「あすプロ」で教えてもらったおかげです。本当にありがとうございました。

新年度生募集中！今なら入塾金(21000円)が無料！(3/20迄)

ミラクル個別指導と記憶法で、ぐんぐん成績アップ！

あすみが丘プロダクティブ
(千葉県認可千葉学習塾協同組合加盟優良塾)
塾長 松本芳久(早稲田大学政経学部卒)

TEL:043-205-6881

〒267-0066 千葉市緑区あすみが丘3-51-14あすみが丘ビル3F

